



22 de mayo de 2024

JUSTICIA**Por homicidio culposo van a proceso policías**

Gerardo "N" y Diego "N" detuvieron a Jesús Manuel "N", el pasado 14 de mayo, en la *colonia Oasis Solana* de **Hermosillo**, quien se golpeó contra las paredes del vehículo donde fue detenido y en la camioneta en la que fue trasladado a las instalaciones de la *Agencia Ministerial de Investigación Criminal* para ser puesto a disposición del agente del *Ministerio Público*. Como derivado de los golpes murió y como los oficiales a cargo no hicieron gran cosa por evitar que se golpeará, fueron vinculados a proceso por incumplir el *Protocolo Nacional de Actuación para el Primer Respondiente*.

DERECHOS HUMANOS**Aboga ONG por activistas venezolanos encarcelados**

A favor de **Javier Tarazona**, director de *FundaRedes* y quien ya suma **mil 50 días** recluso, en cuyo lapso ha padecido incomunicación, torturas y retrasos en su juicio; así como el periodista **Carlos Julio Rojas**, arrestado el 15 de abril por funcionarios del *Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional*, y también víctima de violaciones a sus derechos humanos; ha hablado *Amnistía Internacional* pidiendo su liberación. La *ONG* sumó también a **Rocío San Miguel**, abogada y activista de *Derechos Humanos* apresada de forma forzada, en su alegato de defensa.

SEGURIDAD PÚBLICA**Atrapan a nueve de banda que asaltaba en carretera**

Un grupo de asaltantes ligados con *Los Tlacos*, con origen en el estado de **Guerrero**, fueron detenidos tras varios cateos realizados en los municipios de *Cuernavaca*, *Jiutepec* y *Temixco*. Fue gracias a un operativo que se logró ubicar a estos delincuentes que operaban por la noche sobre la *Autopista del Sol* y la *Autopista Siglo XXI*.

NACIONAL**Por renunciaciones INE se ve en apuros para cubrir vacantes**

Los más de **800** capacitadores y supervisores electorales renunciaron obligaron al *Instituto Nacional Electoral* a tomar medidas emergentes para cubrir los vacíos que dejaron. A esto se suma la falta de al menos **600** capturistas de los cuatro mil que se requieren para la ejecución del *Programa de Resultados Electorales Preliminares*, pero que actualmente se están capacitando para que estén listos el **2 de junio**. Como ya no hay tiempo para emitir una nueva convocatoria, el *INE* se valdrá del personal que ya tiene y que intentará capacitar en los próximos días.

INTERNACIONAL**Irlanda, Noruega y España reconocerán a Palestina como Estado; crece tensión**

En un paso que evidencia la división en la *Unión Europea*, **España**, **Irlanda** y **Noruega** anunciaron su decisión de reconocer a **Palestina** como *Estado* a fin de mes. En respuesta, **Israel** llamó a consultas a sus embajadores en los tres países. "(Estos) *pasos precipitados tendrán consecuencias graves*", afirmó el canciller israelí, **Israel Katz**. Por su parte, el profesor de *Derecho Internacional Público*, **Eduardo Trillo**, dijo que para reconocer a un nuevo *Estado* requiere que haya una población definida, un territorio delimitado y un gobierno que ejerza la autoridad sobre él. "*En el caso de Palestina, ningún supuesto se cumple ahora*".

DEPORTES**Analiza NFL a Irlanda y Australia para un partido**

Peter O'Reilly, jefe de asuntos internacionales de la *NFL*, anunció que la liga contempla a **Australia** y a **Irlanda**, entre otros países, para llevar un juego de temporada regular en el futuro. Esta temporada la *NFL* incorporó a **Sao Paulo, Brasil**, con el juego de la semana uno de la temporada 2024 entre los **Green Bay Packers** y los **Philadelphia Eagles**.

CULTURA**¿Es el taco un sándwich?; un juez federal afirma que sí y abre caja de Pandora**

Martin Quintana, dueño de *The Famous Taco*, quería abrir una sucursal en un centro comercial de **Indiana**, pero las reglas de la plaza prohibían todo tipo de comida rápida. Sin embargo, en letras pequeñas daban cuenta que aceptaban restaurantes que vendieran cualquier tipo de *sándwich*. Esto le abrió al empresario de origen mexicano una ventana para abrir su local y llevó a tribunales el caso. Las primeras audiencias fueron en **2022** y hace unos días **Gordon Ramsay** llegó a una histórica sentencia: un *taco* es legalmente un *sándwich*. Puristas creen que un *sándwich* está obligado a tener pan; por lo que, obvio, el *taco* no está considerado en la categoría. Sin embargo, eso presenta algunas complicaciones, deja fuera a los *emparedados dulces de waffle* o de *galleta*, convierte a las *hamburguesas* o a los *hot dogs* en sándwiches por usar pan y el día que conozcan el *pambazo* les va a explotar la cabeza.

